

Aus der Vortragsreihe Stiftung Sanavita und *forum 60 plus*

Von Solferino bis Les Verrières - aus der Frühzeit des Roten Kreuzes



Schlacht bei Solferino



Internierung der Bourbaki-Armee bei Les Verrières

Die schreckliche Schlacht des 24. Juni 1859 bei Solferino, rund 10 Kilometer südlich des Gardasees, gilt allgemein als der Ort, an welchem die grossartige Idee des Roten Kreuzes geboren wurde. Henri Dunant, tief beeindruckt vom Elend des Schlachtfeldes mit tausenden von Verwundeten und Toten, forderte Lösungen: ein Internationales Abkommen zum Schutz der Kriegsoffer und die Gründung von Hilfsorganisationen in allen Ländern zur Unterstützung der Sanitätsdienste der Armeen. Dies führte wenige Jahre später zur Gründung des Roten Kreuzes in Genf.

Ein erster Prüfstein für das junge Rote Kreuz stellte für die Schweiz dann 1871 die Internierung der 87'000 französischen Soldaten und Offiziere der Bourbaki-Armee bei Les Verrières im Val de Travers dar.

Über die spannende Thematik und die geschichtlichen Hintergründe referiert Herr Dr. Jürg Stüssi-Lauterburg. Der Vortrag ist auch als guter Einstieg in den geplanten Ausflug am Donnerstag, 12. September 2019 zum Bourbaki-Panorama in Luzern gedacht. Beachten Sie bitte den entsprechenden Flyer.

Datum: **Montag, 26. August 2019, 15.00 Uhr bis ca. 16.00 Uhr**

Ort: **Aare-Saal, Sanavita AG, Windisch**

Referent: **Dr. Jürg Stüssi-Lauterburg**

Der Vortrag ist öffentlich, es ist keine Anmeldung erforderlich.
Freiwillige Spenden zur Deckung der Unkosten sind willkommen.